

## **Elternbrief 7**

Liebe Eltern,

aktuell aus Ihrer ESK:

### **1. Frühlingsfest**

Es war großartig! Liebes Organisationsteam, vielen Dank für das große Engagement und die vielen Stunden Einsatz. Wir freuen uns sehr, dass das von Eltern federführend organisierte und von Eltern, Lehrern und Schülern gemeinsam durchgeführte Fest so viel positive Rückmeldung bekommen hat. Einige Verbesserungsvorschläge werden fürs nächste Mal berücksichtigt, wenn wir hoffentlich wieder gemeinsam das Frühlingsfest 2015 vorbereiten können!

### **2. Abmeldungen**

Bitte melden Sie Ihre Kinder bei einem geplanten Schulwechsel rechtzeitig, spätestens im Mai, von der ESK ab, da es einen langen Vorlauf benötigt, die Papiere für das Erziehungsministerium vorzubereiten.

### **3. Anmeldungen**

Aufgrund der in diesem Jahr erheblich gestiegenen Anmeldezahlen an die ESK möchten wir darauf hinweisen, dass bei nicht fristgerechter Bezahlung der Platz an Warteliste-Kinder vergeben wird.

Die Schüler, die bereits im System sind, erhalten ihre Rechnungen dieses Jahr aufgrund der Umstellung auf ein neues Schülerverwaltungsprogramm erst in diesem Monat. Bitte bezahlen Sie dann umgehend.

### **4. Stammdatenblätter/Stufenwechsel**

Wir werden nach den Osterferien nochmals das Schülerdatenblatt ausgedruckt verteilen, so dass Sie noch einmal die Gelegenheit haben, zu überprüfen, ob alle Angaben richtig sind. Bitte kontrollieren Sie äußerst sorgfältig und geben Sie dieses Bögen umgehend über Ihre Kinder an die Schule zurück.

Achtung: wechselt Ihr Kind dieses Jahr die Stufe (also in die Grundschule, in die Klasse 5 und in die Klasse 10), so müssen Sie auch den entsprechenden Aufnahmeantrag noch einmal durch eine Einverständniserklärung, die Sie von uns zusammen mit dem Stamblatt erhalten, unterschrieben an uns zurückgeben, damit die Schülerdatenbank komplett ist. Dieser Schritt ist für administrative Zwecke unerlässlich.

### **5. Verspätet zum Unterricht kommen**

Immer wieder weise ich darauf hin, dass Kinder, die von Privatfahrern gebracht werden, pünktlich um 7.30 Uhr in der Schule sein müssen. Leider gibt es einige Schüler, die regelmäßig zu spät in den Unterricht kommen und diesen dadurch stören. Deshalb habe ich angewiesen, dass nach den Osterferien zu spät kommende Schüler bei der Security warten müssen, bis die 1. Stunde vorbei ist.

Anerkann te Deutsche Auslandsschule  
Für das Nachholen von versäumtem Unterrichtsstoff müssen die Schüler  
selbstständig sorgen.

Mit freundlichen Grüßen

*Dagmar Weber*

Schulleiterin

Kairo, den 14.04.2014



*Schöne Osterferien wünscht das gesamte  
Team der Europa-Schule! Wir sehen uns  
wieder am Sonntag, den 27.04.2014 um  
7.30 Uhr (großes Beladi)!*